

あきる野市



町内会・自治会連合会 会報

発行者／小山 正弘

編集／あきる野市

町内会・自治会連合会
広報部会



写真提供者:大上自治会 夏原 芳男さん

60

令和7年夏季号 第60号

令和7年度 頼れる町自連(ちょうじれん)を目指し

定期総会

4月25日、総会が開催され、町自連の令和7年度が始まりました。役員も2年目となります。本年度の活動が会員の皆様の支えとなるよう取り組んでまいります。

血圧計

ところで、わたくし事ですが、昨年10月、胆石のため入院・手術となりました。無事退院し、体重が10キロ減となるおまけがつきました。

さらに入院中は高かった血圧が下がり安定していました。

退院して、家で血圧を測ると、いきなり前より高い。かと思うと、急に低くなったりする。

血圧の薬の処方が合っていないんじゃないかと疑い、内科の先生に話しました。先生は「血圧計が壊れてるんじゃないの?」と言います。まさか…と思いながらも、新しく血圧計を買いました。右手と左手で新旧同時に測ってみると、血圧が30も違いました。今どきの機械でもこんな壊れ方をするんだなあ。何を信じればいいんだろう。

冷蔵庫

冷蔵庫が壊れ、新しく買いました。最近の冷蔵庫の表扉は金属でなくガラスなんですね。磁石が付きません。貼り紙ができなくなり、表面がすつきりしました。

でもなんか生活感が薄れ、殺風景。ちょっと寂しい。

洗濯機

洗濯機も壊れました。この頃、家電がよく壊れます。新しい洗濯機はふたが透けて中が見えます。楽しみでした。子供の頃、ローラーのしぶり器が付いている洗濯機の中で、四角い渦がすごい勢いで回っているのを見るのが好きでした。すごく期待して覗いたのですが期待外れ。少しの水で、右回り左回りを繰り返すので、渦が巻かず、つまらない。機械というものに対するイメージを今さらながら、変えなきやならないんだと感じる半年間でした。

ただ機械が活躍している時代というだけではないですね。それに伴ってものの考え方や文化も変化しています。頑張らないと社会のお荷物になってしまいますね。

さらに私にはわからない所で、AIとかいう者が活躍している時代。面白いと思うけど、「大丈夫か人間」とも思う。そんなことを思うお年頃になっちゃったんだなあ。

体重

香典返しのカタログで、体重計をいただきました。デジタル式です。



早速、体重計に乗ってみると3キロ重い。何回測っても、次の日も、その次の日も3キロ重い。せっかく10キロ減ったのに。体重計はバネ式の方がいいな。前のは捨てちゃったのかな?

定期総会

議案承認へ 活発な意見交換

令和7年度 定期総会が、4月25日、あきる野ルピア・ルピアホールにて開催され議案承認へ活発な意見交換が行われました。



以下、会長が交代した自治会と退会自治会をお知らせします。

★ホームタウン秋川自治会

退任 中井 延雄
新任 小針 正博

★油平自治会

退任 小針 幸光
新任 高野 功

★草花住宅自治会

退任 小林 龍章
新任 堀米 恵

★ブリティッシュタウン自治会

退任 伊原 丙鉄
新任 武田 晃一

★草花公園タウン自治会

退任 草野 正昭
新任 村上 玲子

★大上自治会

退任 橋本 勉
新任 南澤 義夫

★退会自治会

緑の里自治会
本年度より雨間町内会と合併し、会員は移籍しました。

広報部会

広報部会長 安部 光記(中平自治会)

昨年度は4回の発行となりましたが、的確な内容で伝えることができたのかは自信を持てていません。未加入の方も目にして読んでいただける魅力あふれる話題や取り組みもたくさん紹介したいですし、現在の町内会・自治会長さんのお役に立ち、直面する問題点や課題の解決につながる記事も掲載していきたいです。

町自連とは無関係な話題でも構いませんので、皆様から「聞いてほしい、知ってもらいたい」があれば、担当地区広報委員にお伝えください。

本年も春夏秋冬4回の発行を予定しています、ぜひとも記事のご提供をよろしくお願い申し上げます。

事業部会

事業部会長 森田 勝(雨間町内会)

事業部会は、5名の部会員で運営しており、町自連関連の各種事業の運営や会員の加入促進に関する活動について、取り組んでいます。現在、各町内会・自治会では会員の加入率低下が大きな課題となっています。

令和7年度は、これまでの夏まつりや産業祭での会員加入促進活動のほか、加入率低下の課題究明に取り組み、その具体的な対応策について検討を進めてまいります。

会員の加入促進について、ご提案等がありましたら提言をお待ちしています。

総務部会

総務部会長 志村 修司(上代継町内会)

町自連の現在及び将来の課題について検討し具体策等を出すのが総務部会です。

昨年度は、加入促進のため回覧板などをデジタル化してスマートフォンなどで見られるようにするIT化について検討したり、社会福祉協議会からの募金依頼の際の書類等の簡略化について検討しました。また激甚災害に指定された能登半島豪雨災害の義援金を募ることを総務部会で検討し町自連で取り組みました。

この他に会員の知見を広め親睦を図る視察研修を企画運営する視察研修幹事会があります。

春まつり

子供から高齢者まで 春の一日を楽しみました。

雨間町内会では、4月20日に花曇りの快適な天候の中、春まつりを開催しました。

この春まつりは、会員相互の親睦の促進と町内会活動の楽しさや重要性を広く周知して会員の加入促進を図ることを目的に開催して、500人を超える方々が参加しました。

当日は、当町内会と雨間商工会との共催のもと、キッチンカーが出店する中で、雨間ほっと、ふれあい福祉委員、雨間健康クラブ、青少健の協力をいただきながら、bingo大会やガラガラポン抽選会、カラオケ歌い放題、雨間郷土カルタ大会、輪投げゲーム、スーパーボール掬いのイベントを開催し、子供から高齢者まで春の一日を楽しんでいただきました。

この日、2世帯の入会申込がありました。

雨間町内会長 森田 勝

